



UN BEL HOMMAGE A LA REINE ELIZABETH

publié le 13/10/2022

Les élèves de Section Européenne 3ème, groupe de quinze élèves issus des classes de 3D et 3E, ont rendu un bel hommage à la Reine Elizabeth II décédée début septembre.

L'idée était de créer une page d'hommage semblable à celle d'un magazine en incluant un titre, un article racontant la vie et le règne de la reine et en y ajoutant des faits surprenants ainsi que quelques mots d'hommage personnel.

Vous trouverez les pages créées par les différents groupes en cliquant sur le lien suivant :

<https://digipad.app/p/238657/7bfb9f59b660e>

(Pour visionner chaque production, il suffit de cliquer directement sur celle-ci.)

Bonne lecture et encore bravo aux élèves pour leur investissement !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.